

# Neuer Brandschutz für den Kindergarten

**Maßnahmen** | In den Sommermonaten wurde teilweise ausgemalt und eine Brandmeldeanlage installiert. Kostenpunkt: rund 6.500 Euro.

**Von Stefanie Cajka**

**HÖFLEIN** | Die letzten Wochen wurden genutzt, um den Kindergarten auf Vordermann zu bringen: In den Sommermonaten wurden sowohl Malerarbeiten durchgeführt als auch eine Brandmeldeanlage installiert.

Für die Brandmeldeanlage wurden ein Zentralgerät sowie in jedem Raum eine Sirene angebracht. Die Anlage sei dafür konzipiert, dass im Brandfall im Gebäude Sirenen heulen. Die Feuerwehr werde aber nicht automatisch verständigt. „Es handelt sich um eine interne Verständigungsanlage, damit man weiß, wenn es irgendwo im Haus brennt“, erklärt VP-Bürgermeister Otto Auer. Die Kosten dafür betragen rund 2.000 Euro.



VP-Bürgermeister Otto Auer mit einer der Brandmeldeanlagen, die im Kindergarten angebracht wurden.  
*Foto: Gemeinde Höflein*

Im Sommer wurden auch ein Gruppenraum, Gangbereiche, ein Abstellraum sowie die WC-Anlagen für das Personal ausgemalt. Die Kosten für die Malerarbeiten beliefen sich auf rund 4.500 Euro. Ursprünglich sollte während der Ferienwochen des

Kindergartens ausgemalt werden. Da aufgrund von Corona und des gegebenen Betreuungsbedarfs nun aber durchgehend geöffnet war, habe man den Betrieb so abgehalten, dass weder dieser noch die Sanierungsarbeiten gestört wurden.